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本报讯 当前春耕播种即将开始，市
农委提醒广大农户，要选择市农委重点
推广的优良新品种，购买优质种子。

据悉，今年我市春夏播群众大面积
种植的主要农作物是玉米、大豆和棉花。
全市玉米种植面积大约35万亩，其中30
万亩为饲料玉米，也就是群众俗称的黄
玉米，5万亩为鲜食玉米；大豆中春播的
鲜食大豆有10万亩，夏播的收干大豆约

有25万亩；棉花种植面积稳定在5万亩
左右。

今年春夏播重点推广的优良新品
种，棉花主推品种为泗阳 698、中棉所
63、鄂杂棉10号、华杂H318；玉米主推
品种为苏玉30、苏玉27、苏玉20号，示范
推广中江玉 703，鲜食玉米主推中糯 2
号、苏科花糯2008；大豆品种中青毛豆早
熟品种主推青酥6号、辽鲜3号，中熟品

种主推通豆6号，收干大豆主推品种淮豆
4号、中黄37；其他小宗作物青豌豆主推
中豌6号，花生主推鲁花14号。

市农委提醒，根据法律法规，只有农
业行政部门才有权利和义务向全市发布
主推品种的信息，其他任何单位和个人
不得向全市发布主推品种的信息。少数
种子经营单位以牟取个人利益为目的，
未经农业行政主管部门同意，盲目宣传

经营推广未经审定、非适宜种植区域、未
经试验、示范的农作物品种，误导农民群
众购种，会给农业生产带来较大的种子
质量事故隐患，直接影响农民群众利益。
广大农户要选择合法种子经营者，购买
包装种子，学会看标签，选择适宜品种，
保管好包装袋、标签、品种说明、发票等
相关物件，依法维护自身的合法权益。

（黄燕鸣）

五年看头年，开局最关键。今年以来，全市各地各相关部门落实工作责任，
强化工作举措，全力推进签约项目快开工，在建项目快竣工、竣工项目快达产，
为经济持续健康发展提供了强有力支撑。

稳增长、促转型、惠民生，项目建设是第一抓手。今起，本报开辟“开局之年
看项目”专栏，全面展示各地项目建设的新举措、新经验和新成效。敬请垂注。

3 月 8 日，位于吕四港镇海晏村大
鲵人工驯养繁殖基地内，工作人员正在
查看大鲵生长情况。

大鲵，又称娃娃鱼，具有较高的研
究、观赏和食用价值。近年来，该基地经
过不断的生产实践，已经实现了年产1
万公斤人工驯养繁殖与经营利用规模。

潘杨 姜新春摄

市效能办为我市“十三五”
扎实开局提供作风保障

围绕五大重点
抓好督查督办

本报讯 连日来，市效能办组织20多个暗访志
愿者，对住建局、国土局、农委、北城区街道办及其下
属单位工作人员在岗、在位、在状态等方面进行了明
查暗访。这是该办紧紧围绕“机关作风、重大项目、民
生实事、重点工作和市委市政府中心工作”五大重
点，开展效能建设督查工作的一个剪影。

今年是全面实施“十三五”规划的开局之年，也是
我市全面建成小康社会的关键之年。为此，市效能办
积极履行职能，有重点地抓好效能建设督查督办。一
是对机关工作作风开展常态化督查。继续围绕治理机
关“庸懒散慢、吃拿卡要”情况，把暗访作为查找问题、
促进整改的主要手段，采取不打招呼、不定时间的方
式，对全市所有机关单位，特别是各服务窗口开展督
查。重点督查审批办事过程中，审批环节多、审批部门
多、审批材料多和时间拖拉长等效能不高的问题。二
是对“重大项目、民生实事、重点工作”的进展情况开
展序时跟踪督查。市效能办提前向各责任单位发出通
知，要求各相关单位报送实施今年市政府重点工作、
为民实事项目、重大项目的全年工作计划、工作进展、
分管领导、相关责任科室、责任人员和联系电话等，然
后组织力量通过走访查看现场、审核工作资料、暗访
调查核实等形式开展抽查督办，检查各项工作是否在
规定时限内推进落实，对检查情况将不定期编发督查
通报，及时向市委、市政府报告工作进展情况。三是对
市委、市政府中心工作开展专项督查。督促各部门做
好责任分解，排出工作计划，明确完成时限。效能办不
定期通报各项工作进展，对完成情况好的单位予以表
扬，对落实不力的给予批评，执行走样的责令整改，确
保市委、市政府的决策部署落到实处。（郁卫 陈涛）

本报记者 龚丽丽

晚上7点30分，启东的观众们总能
在电视荧屏前听到一个温润而又富有磁
性的男声：“观众朋友晚上好，欢迎收看
今天的《启东新闻》……”。此时此刻，他
用标准的普通话向启东百万市民传递着
这个城市政治、经济、社会、民生等各个
方面的最新资讯。

声音的主人便是市广播电视台新闻

播音员、记者王锋。2003年进入市广播电
视台的王锋，在播音员、记者岗位上一干
便是12年。他用自己的声音记录着启东
日新月异的发展，把美好的声音献给广
大观众。播音员，这在常人眼里光鲜亮丽
的岗位，对王锋而言是兴趣所在，更是责
任使然。在此岗位上孜孜以求的他，始终
坚守着自己心中的那份责任：“无论走多
远，都不忘自己为何出发。”

刚来启东时，王锋还是个20出头的
小伙子。每天除了做好播音员的本职
工作外，还要兼带采访、摄像、后期剪
辑等各项工作。无论春夏秋冬、阴晴
雨雪，人们常见他扛着摄像机奔走在
各个采访点，搜集第一手新闻资料。
同时，他每天坚持练声和业务训练，
表情动作、语调起伏、眼神过渡……

仔细推敲每个细节，力求做到尽善尽美。
这般卯足了劲儿钻研业务的态度，让他
成了同事们公认的“拼命三郎”。

时光飞逝。眨眼间，当年初出茅庐的
青涩小伙，如今“蜕变”为经验丰富、能独
当一面的“中流砥柱”。《启东新闻》是启
东电视台主打的新闻栏目，全面报道启
东的重大活动、热点新闻、社情民意。作
为播音员的王锋，丝毫不敢马虎，无论是
出镜还是配音，都精心准备细致工作，庄
重大方的声音、健康质朴的形象已是家
喻户晓。这些年，他还一直担任市“两会”
和重大会议文件的现场宣读、科技节等
重大节会以及文艺晚会的主持人，“忙
碌”成了他日常生活的真实写照。

“印象最深的一次是2005年8月台
风“麦莎”来袭。当天，我正在启隆乡采访

水务局防汛防台例行检查的相关新闻，
没想到台风突然降临，席卷整个启隆
乡。”王锋说，当时他一人在一线拍摄、采
访、撰稿，三天四夜完成数条独家报道，
先后被省台和南通市台录用。其实像这
样紧急的场面，在王锋的从业生涯中数
不胜数，而他总能应对自如。虽然忙碌，
但王锋坦言，他早已离不开“新闻人”这
一身份了。“因为作为新闻人，能实时掌
握事物的发展变化，与时代同呼吸，是他
的生命之本，也是其存在的价值。”王锋
感慨地说。

十几年来，王锋的播音作品和新闻
节目创优获奖数十个，他先后获得启
东市首届十大杰出青年、南通市青年
岗位标兵、启东市312高层次人才等荣
誉称号。

本报讯 3月4日上午，江苏华滋海
洋工程有限公司大型气体特种装备项目
现场，8万平方米的液罐联合车间已经封
顶，正在安装调试设备。“整个项目进展
顺利，5月将开工投产。目前，施工队正加
班加点赶进度。”江苏华滋首席运营官颜
正云说。

江苏华滋海洋工程有限公司大型气
体特种装备项目总投资16亿元，专注开发
建造具有高技术、高附加值的液罐、海工模

块等海工特种装备产品。该项目建设包括
船坞、舾装码头、材料码头及直立式舾装码
头和总组平台、大型液罐制造联合厂房、涂
装厂房、钢材堆场，以及生活办公设施等。
目前，钢结构厂房主体工程已经竣工，试压
平台正在进行桩基工程，整个项目正按序
时进度加快推进。

在出运平台建设现场，300多米长的
出运通道正加紧土地平整。“今后生产的
大型液罐液货系统及配套设备将通过该

平台直接装船发运。”颜正云告诉记者，
公司今后的主打产品除了85000立方米
液化气船外，还将生产32000立方米、
36000立方米等系列液化气船。此外，食
堂和办公楼都已经封顶，紧接着进行内
部装修，相关技术工人的培训也已经开
始，首批200名焊工已经到位。

据悉，尚在建设期的江苏华滋已经
手握5船套85000立方米液化气船液罐订
单。该液罐单罐重量达2000吨，代表了中
国C型液罐制造的最高水平。为此，从项目
一上马，公司就在上海组建了50多人的研
发中心，与欧洲知名设计公司展
开合作，并与上海交通大学、江苏
科技大学等院校开展产学研合
作，从而掌握了85000立方米液
化气船的核心技术，江苏华滋因
此也将成为全球目前唯一能生产
适用于85000立方米及更大型

气体船船用C型液罐的企业。
“多亏了园区和市有关部门的保姆

式服务。”提起项目的顺利推进，颜正云
甚为感慨。他介绍，无论是项目审批报
建，还是配套建设，都得到了海工园和市
有关部门的大力支持。寅阳镇对海工东
路进行改造，方便了大型运输车辆进出。
市供电公司开出用电“体检”报告，帮助
企业节约电费支出。市发改委、商务局、
环保局等部门千方百计想办法，化解矛
盾和难题，推进项目早开工、快建设。

（钱爱仁）

观众心中的“金话筒”
——记市广播电视台新闻播音员、记者王锋

华滋海工装备项目5月投产
在手订单5船套85000立方米液化气船液罐

春播在即，市农委提醒广大农户——

选择主推新品 购买优质种子

江苏科技大学
领导来启调研

就海工船舶和机械行业产
学研合作进行座谈交流

本报讯 3月4日，江苏科技大学副校长景旭文
一行4人来启，对海工船舶和机械行业重点企业人才
培养、产学研合作等情况进行考察调研，市发改委和
科技局的相关领导参加了调研活动。

调研组与我市海工船舶和机械行业重点企业负
责人进行了座谈交流，详细了解了我市海工船舶和
机械行业重点企业在机电及海工装备产品设计与开
发、生产工艺设计与优化等情况，以及高效焊接技术
及装置开发、生产作业计划与加工精度控制、数字化
制造与智能制造等方面人才培养、产学研合作的需
求情况，并赴中远海工、华滋海工等企业的生产现场
进行了考察。 （季则）

从严管理干部
推行新机制
全市从严管理干部首次联

席会议召开
本报讯 3月8日下午，全市从严管理干部首次

联席会议召开。市委常委、组织部部长赵男男出席会
议并讲话。

为进一步加强和改进干部管理工作，建立和完
善干部监督管理工作协调机制，增强从严管理干部
工作合力，根据《党政领导干部选拔任用工作条例》、
省委《关于落实从严管理干部“五个要”的若干规定》
以及南通市委相关文件精神，我市结合实际，制定了
《启东市从严管理干部联席会议制度》。联席会议的
成员由市纪委（监察局）、市委组织部、市委宣传部、
市委政法委、市法院、市检察院等14家单位组成，主
要职能是围绕从严管理干部，沟通信息，交流情况，
研究问题，提出意见和建议。

会议对该项制度进行了分析解读。市法院、市检
察院、市纪委、市委政法委、市公安局等成员单位分
别结合各自职能，就如何进一步从严管理干部作了
交流发言。其他成员单位就发挥联席会议作用、促进
干部监督管理作了深入探讨。

会上，市委组织部、市编办、审计局分别汇报了
我市2015年度用人责任审查、编制责任审核、经济责
任审计情况，通报了2016年度“三责联审”实施项目
和干部监督重点工作。

赵男男强调，联席会议各成员单位要统一思想、
深化认识，增强从严管理干部的责任感和紧迫感，从
严管理干部是从严治党的关键所在、打造高素质干
部队伍的现实要求、关心爱护干部的重要举措；要突
出重点、精准发力，提高从严管理干部的针对性和实
效性，在“两学一做”学习教育、严肃换届纪律、日常
监督管理中落实从严管理干部要求；要加强沟通、落
实责任，充分发挥联席会议作用，形成从严管理干部
的强大合力。 （黄佳惠）


